
Premier accueil de la Commission Médicale de Groupement
Savoie-Belley

Bourg-Saint-Maurice, le 5 décembre 2024



Les établissements du Groupement Hospitalier de Territoire (GHT) Savoie-Belley ont accepté l'invitation que le Dr Hoareau, Président de la CME du CH Bourg-Saint-Maurice, et Stéfan HUDRY, Directeur du CH Bourg-Saint-Maurice leur avaient lancé pour tenir la CMG sur Bourg-Saint-Maurice.

La CMG est l'organe qui représente les corps médicaux des différents hôpitaux qui sont partie au GHT. Elle a notamment pour mission d'élaborer le Projet Médical Partagé (PMP) qui sert de base aux autorisations d'activité accordées aux hôpitaux par l'ARS.

Notre GHT se caractérise par la situation excentrée de sa capitale, Chambéry, et de l'établissement support (le CHMS) par rapport aux vallées Alpines. En ce qui concerne la Tarentaise, de Bourg-Saint-Maurice, lorsque le Col du Petit Saint Bernard est ouvert, il est aussi vite fait de se rendre à Aoste qu'à Chambéry.

Il était d'autant plus important de réaffirmer l'appartenance du CH Bourg-Saint-Maurice au GHT.

Le GHT c'est trois établissements autonomes (le CHS de la Savoie à Bassens, le CHVM à Saint Jean de Maurienne et Modane et notre hôpital, le CH BSM) et une direction commune regroupant... le CHMS (Chambéry et Aix les Bains), le CHAM (Albertville et Moûtiers), l'Hôpital de Saint Pierre d'Albigny et le CHBS (Belley). Ces établissements sont donc de taille très hétérogène, chacun d'entre eux a ses contraintes et ses intérêts (parfois convergents et parfois contradictoires) : animer le GHT (le travail de l'établissement support) nécessite de trouver le bon combo pour aborder les problèmes tout en respectant ses partenaires (qui sont, comme l'est le CH BSM, parfois exigeants mais toujours constructifs).

Il nous est donc nécessaire de formaliser quelle offre de soins nous voulons développer pour les années à venir et les méthodes de travail que nous entendons partager.

Merci à nos partenaires d'avoir fait le déplacement.

Merci au Dr Hoareau pour cette idée d'accueillir notre CMG en Tarentaise

Merci à Léa Chantrel d'avoir assuré une intendance sans quoi rien ne se fait.